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III COMMISSIONE CONSILIARE 
LAVORI PUBBLICI 

 

 

 

      

 L’anno duemilasedici (2016) il giorno 20 del mese di Dicembre, nella sala del consiglio comunale 

si è riunita la  III Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 10.30, ed in 

seconda convocazione alle ore 10.45,  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario il Geom. Antonio Mignolo 

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

 

              Sostituti 

1 LO SCHIAVO FILIPPO Presidente P  

2 PALAMARA ANGELO Vice Presidente A Entra Gioia alle 11,10 

3 FALDUTO ROSSANA Componente P  

4 TEDESCO FRANCESCANTONIO Componente P  

5 POLICARO GIUSEPPE Componente A  

6 FATELLI ELISA Componente A  

7 VALIA CARMELA Componente A  

8 LO BIANCO ALFREDO Componente A Entra Mercadante alle 11,10 

9 SCHIAVELLO ANTONIO Componente A  

10 POLISTINA GREGORIO Componente P  

11 RUSSO GIOVANNI Componente A Entra alle 11,05 

 12 CONTARTESE PASQUALE Componente A Cutrullà 

13 FIORILLO MARIA Componente P  

14 ROSCHETTI ANTONINO      Componente P  

15 TOMAINO ROSARIO Componente P Esce alle 11,06 

16 MURATORE GIUSEPPE Componente A  

 

Presiede la seduta il Presidente Filippo Lo Schiavo, il quale fatto l’appello ed accertata la  presenza 

del numero legale , dichiara aperta la stessa alle ore 10,45.    

 

 

 

 



Presidente: comunica  che relativamente ai punti 7- 8 e 9 del Piano delle Opere Pubbliche per i 

lavori di Adeguamento strutturale antisismico ed in materia di sicurezza delle Scuole, ho fatto al 

Dirigente ed alla P.O. di avere copia dello studio effettuato e che pertanto appena possibile avremo 

modo di esplicitarne i contenuti. 

Fatta la comunicazione si continua quindi la disamina del piano e si passa ad esaminare il punto 10 

“Miglioramento sismico del fabbricato strategico destinato a sede COC e COM in località 

aeroporto, importo € 435.000,00 priorità 1 anno di esecuzione 2018”; 

Si da atto che alle 11,05 entra il commissario Russo, mentre alle 11,06 esce Tomaino ; 

 Roschetti: Visto che nel 2017 non è prevista alcuna copertura finanziaria e si prevede di fare i 

lavori nel 2018 con un notevole impegno di € 435.000,00 vorrei sapere come e da dove verranno 

reperite le somme necessarie, sono già a disposizione dell’Amministrazione o si prevede di fare 

richiesta di finanziamento? 

Si da atto che alle ore 11,10 entrano i commissari Gioia e Mercadante; 

Presidente Inviteremo l’Assessore ai LL.PP. al fine di avere i necessari chiarimenti anche e 

soprattutto perché nel piano viene indicata la priorità 1 (massima) ma l’inizio dei lavori è traslata 

all’anno 2018. 

Dopo ampia discussione e numerosi interventi alle ore 11,25 il Presidente dichiara chiusa la seduta.  

 

  

      Il Presidente                                                                                      Il Segretario 

    Filippo Lo Schiavo                                                                        Geom. Antonio Mignolo 


